



SALUD AL DÍA

BOLETÍN INFORMATIVO

06/07/2024



FACULTAD DE SALUD
UNIPAMPLONA



FASALUDUP



SECCIÓN DE NOTICIAS

PARTICIPACIONES



III Foro de Diversidad, Inclusión e Igualdad desde el eje de cultura de y Deporte



Villa del Rosario, Colombia.



OBJETIVO

El objetivo principal de este foro fue identificar las acciones relacionadas con las actividades de inclusión desde el eje estructural 5 (Cultura y deporte) de la política pública del municipio de Villa del Rosario. A través de esta iniciativa, se buscó promover una mayor comprensión y apoyo a las políticas de diversidad, inclusión e igualdad en el ámbito local, donde el programa de Fonoaudiología tuvo una gran participación.

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN



El foro forma parte de una línea de investigación que analiza el impacto de las prácticas comunitarias del programa de Fonoaudiología en la caracterización de personas en situación de discapacidad (PcD). Esta investigación se centra en evaluar cómo estas prácticas se alinean con la normatividad vigente y contribuyen al desarrollo de políticas públicas inclusivas y equitativas en el municipio de Villa del Rosario.



Edwin Portilla, director de programa de Fonoaudiología en el III Foro de Diversidad, Inclusión e Igualdad desde el eje de cultura de y Deporte, fotografía por el programa.



REPRESENTANTES

El programa de Fonoaudiología de la Universidad de Pamplona en convenio con la Alcaldía de Villa del Rosario, llevaron a cabo el III Foro de Diversidad, Inclusión e Igualdad desde el eje de cultura y deporte. El evento se realizó en el Centro de Convivencia del municipio y contó con la asistencia de 60 personas, entre funcionarios de la alcaldía, representantes del comité de personas en situación de discapacidad (PsD), y estudiantes.



LOGROS OBTENIDOS

El foro incluyó una intervención especial de la docente de Fonoaudiología, Mabel Mogollón. Ella expuso sobre el impacto que ha generado el programa de fonoaudiología en sus prácticas comunitarias en el proceso de caracterización de PcD en los últimos años, en conjunto con la normatividad vigente. Este foro permitió visibilizar las acciones realizadas y fortalecer la colaboración entre el programa de Fonoaudiología y la Alcaldía de Villa del Rosario.



Participantes y jurados del III Foro de Diversidad, Inclusión e Igualdad desde el eje de cultura de y Deporte, fotografía por el programa.



EVENTOS

Campaña Pedagógica de Prevención del Alcoholismo y Jornada de Prevención de Riesgo Cardiovascular



Pamplona, Norte de Santander



¿EN QUÉ CONSISTIÓ?

En un esfuerzo conjunto por promover la salud y el bienestar, el programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona ha llevado a cabo diversas iniciativas pedagógicas y preventivas, dirigidas tanto a la comunidad universitaria como a la población general de Pamplona. Estas actividades se centraron en dos áreas clave: la prevención del alcoholismo y la prevención de riesgo cardiovascular.

La campaña pedagógica sobre la prevención del alcoholismo, organizada por estudiantes de la asignatura "Cuidado Básico", se desarrolló en colaboración con el personal administrativo de la Universidad de Pamplona. Simultáneamente, se realizó una jornada de prevención de riesgo cardiovascular en las instalaciones del Hospital San Juan de Dios de Pamplona, promoviendo el bienestar de la población y contribuir a la disminución de enfermedades crónicas como la hipertensión y la diabetes.



Estudiantes del programa de Enfermería en el Hospital San Juan De Dios en la campaña Pedagógica de Prevención del Alcoholismo y Jornada de Prevención de Riesgo Cardiovascular, fotografía por el programa



PARTICIPANTES

En la campaña pedagógica sobre la prevención del alcoholismo, participaron personal administrativo y estudiantes de la Universidad de Pamplona. Este evento permitió una reflexión profunda sobre la importancia de la prevención y el tratamiento adecuado del alcoholismo.

La jornada de prevención de riesgo cardiovascular contó con la participación de los usuarios del Hospital San Juan de Dios de Pamplona. La colaboración de los estudiantes de la asignatura "Cuidado Básico" fue fundamental para el éxito de esta iniciativa, proporcionando atención y orientación a los participantes.

Estas actividades reflejan el compromiso del programa de Enfermería de la Universidad de Pamplona con la promoción de la salud y la prevención de enfermedades en la comunidad, fortaleciendo el vínculo entre la universidad y la población de Pamplona.



Estudiantes del programa de Enfermería en la Universidad de Pamplona en la campaña Pedagógica de Prevención del Alcoholismo y Jornada de Prevención de Riesgo Cardiovascular, fotografía por Paula Rojas, estudiante de Comunicación Social.



FACULTAD DE SALUD UNIPAMPLONA



FASALUDUP

Contacto Facultad de Salud



fsalud@unipamplona.edu.co



3153617299



Bloque: Francisco de Paula
Santander, 1er piso.



FACULTAD DE SALUD
UNIPAMPLONA



FASALUDUP

SALUD AL DÍA

